

# Stockach wird bald zur Geisterstadt

17.10.19

In einer Woche ist es wieder soweit. Stockach wird zur Geisterstadt! Dies ist ein alljährlich stattfindendes Ereignis, genauer gesagt ein Wettbewerb. Die Läden haben an diesem Tag länger geöffnet. Egal, ob mit der Klasse oder privat, kann man daran teilnehmen und Kürbisse schnitzen, die schließlich in der Stadt an verschiedenen Orten ausgestellt werden. Diese werden am Ende bewertet von einer Jury der Stadt Stockach und man kann für gut gelungene Kürbisse Geld oder auch andere Preise gewinnen. Jeder Teilnehmer, der sich angemeldet hat, bekommt einen Ort zugewiesen, wo er seinen Kürbis hinstellen kann. Wer sich angemeldet hat, kann sich überlegen, ob man Gutscheine für sich bestellen lassen soll, für die man 30% Rabatt auf die Kürbisse vom Obsthof Hertle bekommt. Ab 20 Uhr darf man seinen Kürbis natürlich auch wieder abholen. Bei diesem besonderen Festival sind die Straßen oft gut gefüllt. Überall leuchten Kürbisse mit den unterschiedlichsten und kreativsten Gesichtern. Die ganze Klasse 6b nimmt dieses Jahr daran teil. Die Kürbisse werden von uns zuhause geschnitzt und dann zum Parkplatz des dms in Stockach gebracht. Dort hat unsere Klasse 6b einen Stand, an dem wir Schüler und unsere Eltern Kürbisprodukte verkaufen.

*Eunike Marquardt und Selma Baving Klasse 6b*